

# Beim Schnuppertennis

Sommerferienprogramm mit vielen tollen Angeboten

**Gottenheim.** Die Sommerferien neigen sich dem Ende zu: Noch knapp zwei Wochen dauert es bis zum Unterrichtsbeginn am 9. September. Bis dahin heißt es noch einige Tage ausruhen - oder eines der Angebote des Gottenheimer Sommerferienprogramms nutzen.

Viele tolle Programmpunkte konnten die Jungen und Mädchen in den vergangenen Wochen im Rahmen des Gottenheimer Sommerferienprogramms bereits erleben. Der Tennisclub Gottenheim hatte wie in den Jahren zuvor an zwei Vormittagen im August zum Tennis-Schnupperkurs eingeladen. Mit Jutta Nopper und weiteren Trainerinnen vom Tennisclub verbrachten die teilnehmenden Jungen und Mädchen zwei lustige Vormittage auf dem Tennisplatz. Dabei lernten die Kinder in kleinen Gruppen den Umgang mit dem Tennisschläger und dem Ball. Spielerisch wurde das Ballgefühl trainiert - Geschicklichkeit, Koordination und

Schnelligkeit waren dabei gefordert. Schon nach kurzer Zeit konnten die Kinder kurze Ballwechsel und kleine Matches bestreiten.

Jasmin, die beim Tennis-Schnuppern dabei war, hat ihre Eindrücke so beschrieben: „Beim Schnuppertennis waren viele Freundinnen und Freunde mit dabei. Toll fand ich die Trainerinnen, die anderen Kinder, die mitgemacht haben, das Eis, die Gummibärchen und die Brause in den Pausen, unter der Beregnung durchzulaufen und pitschepatschenass zu werden und natürlich, dass wir ganz viel Tennis über das große Netz gespielt haben.“

Es war so heiß, dass wir auch oft eine Pause gemacht haben. Am ersten Tag haben wir erst einmal die Schläge kennengelernt und geübt. Weil ich schon seit drei Jahren Tennis spiele, war das nicht schwierig für mich. Am letzten Tag haben wir dann gegeneinander gespielt, und ich habe alle meine Matches gewonnen.“ (RK)



Schnuppertennis mit dem Tennisclub Gottenheim.

Foto: privat